

PROMOTION ET ENTREPRENEURIAT DE FEMMES :



D'importantes initiatives et mécanismes en vue

Page 6

LE DOCUMENTAIRE " AUTRES

SOLEILS D'AFRIQUE" :

Bientôt l'équipe de tournage et de production au Togo



Page 7

Le DIALOGUE

N°0184 du 24 Juin 2020

Hebdomadaire Togolais d'information, d'analyse et de publicité

Récépissé n°0477/04/02/14/HAAC

Prix : 250FCFA

Manœuvres dilatoires de Tikpi Atchadam :



Ouhou-Djikpa fait un déballage

CONGRÈS ÉLECTIF DU CONAPP LE 27 JUIN PROCHAIN : LES CANDIDATURES SONT OUVERTES POUR LE POSTE DE PRÉSIDENT



Page 5 El Hadj Arimiyao Tchagnao, président en exercice du CONAPP

LA CONFÉRENCE DES EVÊQUES DU TOGO DANS SES SORTIES HASARDEUSES : Quand les hommes de Dieu prennent position d'une façon biaisée P.3



Les membres de la Conférence des Evêques du Togo (CET)

LUTTE CONTRE LA COVID-19 :



Togbui Edem Sémékonawo joue sa partition P.7

FACE AU RISQUE DU COVID-19 :

Le grand pèlerinage à La Mecque maintenu pour un nombre limité de fidèles

Des policiers saoudiens gardent la Kaaba, la pierre noire, dans l'enceinte de la Mosquée sacrée de La Mecque, interdite aux rassemblements pour lutter contre le coronavirus. La pandémie de nouveau coronavirus continue de s'accroître dans le monde.



Des policiers saoudiens gardant la Kaaba

C'est dans ce contexte de crise sanitaire que l'Arabie saoudite a décidé ce lundi 22 juin de maintenir fin juillet le grand pèlerinage musulman de La Mecque. Le nombre de

fidèles sera en revanche très limité.

Seules les personnes de toutes nationalités " qui se trouvent actuellement à l'intérieur du royaume " saoudien pourront effectuer le

hajj cette année, ont déclaré les autorités saoudiennes ce lundi. Jusque-là, Riyad avait maintenu l'incertitude autour de la tenue du pèlerinage de La Mecque, qui avait attiré

l'an dernier plus de deux millions et demi de musulmans. Mais en temps de coronavirus, ces chiffres ont forcé-ment de quoi inquiéter.

Ce rassemblement religieux parmi les plus importants du monde risquait en effet de se transformer en un énorme vecteur de contagion.

Or, l'Arabie saoudite est déjà le pays du Golfe le plus touché par le Covid-19 et les chiffres de contaminations sont de nouveau en hausse. Avec un hadj "

limité " cette année, les autorités saoudiennes disent vouloir " répondre aux exigences de prévention et de distanciation sociale nécessaires pour assurer la sécurité " des fidèles, tout en " réalisant les objectifs de la loi islamique ".

En revanche, ce pèlerinage adapté face au risque Covid-19 va peser lourd sur l'économie de l'Arabie saoudite, déjà touchée de plein fouet par la chute des prix du pétrole.

Source : rfi.fr

COMMUNIQUE

La conférence internationale sur les entreprises sociales et la responsabilité sociale des entreprises (CIESRES-TOGO) s'organise les 29 et 30 juin 2020 en ligne. Au cours de cette rencontre qui sera à sa 3^e édition, **Madame Victoire S. Tomegah Dogbé**, ministre du développement à la base, de l'artisanat et de la jeunesse animera une table ronde sur la plateforme de l'Agence française de développement (AFD/MOUVES). Ce rendez-vous verra la présence d'experts du secteur économique et de plusieurs participants (Chefs d'entreprises, décideurs publics, partenaires aux développements, médias et acteurs de l'économie sociale et solidaire). Une interaction par visioconférence depuis la France, le Cameroun, la Côte d'Ivoire, la Corée du sud, l'Égypte, les États-Unis, Maroc, la Suisse et le Togo. Entre autres animateurs, **Wilfrid Lauriano do Rego**, coordonnateur du Conseil présidentiel pour l'Afrique, créé par Emmanuel Macron. Une structure chargée de revitaliser les relations entre la France et le continent, **Jean-Michel Severino**, président du conseil d'administration d'Ecobank International (EBI).

Thème du panel : L'après COVID en Afrique /La stratégie gagnante de la transition inclusive, sociale et écologique

Victoire S. Tomegah Dogbé abordera les succès enregistrés par le Togo en matière d'entrepreneuriat social. Elle précisera quels sont les leviers de l'Etat pour ouvrir les politiques d'avenir aux entreprises à impact au Togo et en Afrique.

La 3^{ème} conférence est organisée en collaboration avec l'Ambassade des USA au Togo, le Groupe Ecobank ETI et le Gouvernement Togolais.

Webinar à suivre en direct le 29 juin 2020 à 15 heures (GMT) sur le <http://www.socialbusinessconference.org>

Fait à Lomé le 22 juin 2020

La Coalition nationale pour l'emploi des jeunes (CNEJ)

LA CONFÉRENCE DES EVÊQUES DU TOGO DANS SES SORTIES HASARDEUSES : Quand les hommes de Dieu prennent position d'une façon biaisée

Les prélats ont encore fait parler d'eux la semaine dernière avec un communiqué qui est loin de faire l'unanimité. Ces hommes de Dieu censés préserver la paix et la stabilité dans le pays sont plutôt ceux qui mettent à mal la cohésion sociale. Dans cette sortie de la Conférence des Evêques du Togo (CET), il paraît évident que cette congrégation religieuse prend position d'une façon biaisée. Lorsque la CET parle du contentieux électoral de la gestion contestée de la présidentielle du 22 février dernier, il faut comprendre qu'elle a un penchant dans cette situation sociopolitique.

Or l'élection présidentielle du 22 février 2020 appartient désormais à l'histoire à partir du moment où le Président élu



Les membres de la Conférence des Evêques du Togo (CET)

a prêté serment devant l'institution qui tranche en dernier ressort. Il est donc curieux que la CET vienne remuer le couteau dans la plaie totalement cicatrisée. Quel sens donné à la mission qui est assignée à la Conférence des Evêques du Togo qui, au lieu de jouer le rôle de rassembleur et de neutralité deviennent des pyromanes ?

C'est à croire que la CET qui disait avoir attiré l'at-

tention de Mgr Kpodzro sur un certain nombre de ses bévues est aussi partisane de la dynamique. Ces hommes en soutane, dans toutes les Nations du monde ont un respect sans faille. Mais l'implication sans impartialité de la Conférence des Evêques du Togo dans le débat politique nous enseigne aujourd'hui que les prélats peuvent retourner leur soutane pour faire la politique pour

une chapelle politique donnée. *Quoique l'on puisse dire, l'élection présidentielle du 22 février a été saluée dans l'ensemble par les observateurs et la communauté internationale qui a adressé ses vives félicitations au président réélu Faure Gnassingbé. La sortie tonitruante de la CET est une incongruité étant donné que le respect des institutions de la République devrait être le

crédo de toutes les congrégations religieuses au Togo. Pourquoi les autres confessions religieuses ont accordé crédit à cette élection transparente alors que la CET reste dans une campagne d'intoxication ?

Le Togo est un pays souverain qui a des institutions que toutes les couches du pays doivent respect et égard. A partir du moment où la cour constitutionnelle a dit son verdict suivi de la prestation de serment de Faure Gnassingbé, le bon sens voudrait que l'on tourne la page pour relancer le pays sur la voie du développement.

A travers la réaction biaisée de la CET, tout porte à croire qu'elle fait le jeu de l'opposition. Ce qui est aux antipodes de sa mission qui est celle de préserver la paix et la stabilité pour le bien-être de tout le pays.

KADI

SITUATION SOCIOPOLITIQUE AU TOGO :

L'ADDI sort de sa léthargie avancée pour soutenir les Evêques du Togo

L'opposition togolaise est sortie la tête basse à la dernière élection présidentielle. Et pour cause, toutes les voix obtenues par les partis de cette opposition n'ont pas excédé 30%.

Comment comprendre cette descente aux enfers de l'opposition qui avait précédemment l'audience du peuple ? Cette situation laisse croire que l'opposition est dans une mauvaise posture. Mais la dernière sortie de la CET a encore donné matière à certains partis politiques de sortir de leur léthargie avancée pour



Prof Aimé Tchabouré Gogue, président de l'ADDI

jaser. Il s'agit du parti politique Alliance des démocrates pour le développement intégral (ADDI) qui pense donner des leçons au pouvoir en place.

Lorsque dans une telle réaction l'ADDI se dit dénoncer et condamner avec la plus grande

fermeté, les violences meurtrières perpétrées souvent par certains éléments des Forces de Défense et de Sécurité à l'encontre des citoyens, sous le curieux silence des autorités, cette position n'est pas logique en ce sens que dans de pareilles situations,

l'autorité a toujours réagi en toute circonstance.

Il est aussi paradoxal que dans son communiqué publié ce lundi 22 juin dernier, la formation politique présidée par Tchabouré Aimé GOGUE demande au Gouvernement de rendre justice pour restaurer la paix sociale dans notre pays.

A en croire l'ADDI, on peut affirmer que le gouvernement peut alors interférer dans les décisions de justice. C'est curieux que cela vienne d'un parti comme ADDI qui a toujours parlé d'inféodation de la justice vis-à-

vis de l'Etat.

Il convient de rafraîchir la mémoire de l'ADDI que la société partout est hiérarchisée et dans un Etat organisé comme le Togo, il y a le pouvoir exécutif, législatif et judiciaire. Sur ce point, nous pensons que l'ADDI cherche des poux sur des crânes rasés.

Le communiqué de l'ADDI a également touché du doigt à la mort du Colonel Madjoulba en insistant sur le fait que la commission mise en place par le Gouvernement pour faire la lumière n'a toujours pas rendu

Suite à la page 6

OBSESSION MALADIVE D'UN HOMME POLITIQUE EN DISGRÂCE :

Agbéyomé Kodjo dans ses rêveries

Lorsqu'en politique des alliances contre nature et des regroupements se forment, c'est pour des circonstances données. Ces groupements finissent par s'éclater au grand dam de ceux qui l'ont constitué. Il est de notoriété public que de telles alliances ne font pas long feu.



Gabriel Messan Agbéyomé Kodjo

Cependant, s'il existe des politiques censés connaître cette réalité mais ceux-ci s'accrochent

à des idées farfelues, il faut avouer qu'ils sont à la recherche de repères.

La situation actuelle d'Agbéyomé Kodjo qui tente de survivre politi-

quement est illustrative. Après sa déconvenue électorale du 22 février 2020, Gabriel Agbéyomé tente vaille que vaille d'exister sur la scène politique avec des réactions à l'emporte-pièce. Il est dans tous les débats pensant donner des leçons à qui veut l'entendre. Mais les observateurs avisés savent que cet ancien Premier ministre d'Eyadema fait du saupoudrage. En politique les versatiles ont toujours la gueule forte et oublie leur passé.

La dynamique Kpodzro grâce à laquelle il a occupé la deuxième place lors de la présidentielle n'existe que de nom. Tous les membres influents ont déjà quitté la barque sachant qu'elle va s'effondrer inéluctablement. Il est donc impensable que Kodjo Agbéyomé soit le seul à bord qui pense qu'il est encore permis de rêver. Oui ! Le rêve est permis ! Cependant dans les rêves les plus fous d'un homme qui aspire à devenir Président de la République, le respect des institutions de la République doit être de mise. Il se fait que, Agbéyomé feigne ignorer cela au point qu'il a foulé aux pieds les règles élémentaires qui régissent la République.

Et pour faire diversion, il nomme un Premier ministre et un ministre des affaires étrangères qui sont hors du pays. C'est de la fainéantise politique d'un homme qui

devrait plutôt donner des leçons de politique aux novices. Mais toute honte bue c'est plutôt Agbéyomé Kodjo, ancien Président de l'assemblée nationale, ancien Premier ministre, plusieurs fois ministre, ancien Directeur Général du port, qui se comportent comme un éléphant dans un magasin de porcelaine. Jusqu'où pense-t-il aller dans récriminations ? Tout compte fait, Agbéyomé Kodjo est aujourd'hui à la disposition de la justice qui peut rebondir à tout moment.

Il a intérêt à se ressaisir en faisant profil bas. D'ailleurs il est connu de tous que si Agbéyomé est arrivé deuxième après Faure Gnassingbé, c'est grâce à une manipulation de Mgr Kpodzro qui a su influencer certains Togolais de sa congrégation au détriment des autres candidats de l'opposition. De guerre lasse, Agbéyomé doit le savoir et arrêter de rebattre les oreilles des paisibles populations comme s'il était le messie annoncé. A présent que son Premier ministre, son ministre des affaires étrangères et tous ses congénères se sont tous désolidarisés de sa politique, que reste-t-il de cette dynamique ?

Chaque togolais conscient des enjeux politiques doit répondre à cette question pour évoluer.

Le Dialogue



PRÉCAUTIONS POUR ÉVITER LE CORONAVIRUS
MESSAGE DE TOGO TERMINAL
FILIALE DU GROUPE BOLLORE

TOGO TERMINAL
LOMÉ



Se laver fréquemment les mains à l'eau et au savon ou avec une solution à base d'alcool.



Éviter de cracher et de se moucher sur le sol.



Se couvrir la bouche et le nez avec un masque médical, un mouchoir en papier ou le creux du bras lorsqu'on tousse ou éternue; puis jeter le masque ou mouchoir et se laver les mains.



Si l'on porte un masque facial, s'assurer de bien couvrir la bouche et le nez ; éviter de toucher le masque qui est en place, le jeter immédiatement après utilisation s'il est à usage unique, et se laver les mains aussitôt après.



Éviter tout contact étroit non protégé avec des personnes ayant la fièvre et la toux et consulter un médecin en cas de fièvre, toux et difficultés respiratoires.



En cas de maladie pendant le voyage, informer le conducteur ou l'équipage consulter un médecin sans tarder et partager ses antécédents de voyage.



Éviter tout contact direct non protégé avec des animaux sauvages ou d'élevage et des surfaces en contact avec des animaux.

NUMÉROS VERTS

☎ +228 22 22 20 73 / 91 67 42 42

Le DIALOGUE

Hébdomadaire Togolais d'information, d'analyse et de publicité

Directrice de la Publication : Talata SIBABI Tél : 92 70 73 36

<p>Rédaction : Kadi, Appolinaire, Junior AGBÉ</p>	<p>Imprimerie : Direct Sprint. Tirage : 1.500 exemplaires</p>
--	---

CONGRÈS ÉLECTIF DU CONAPP LE 27 JUIN PROCHAIN :

Les candidatures sont ouvertes pour le poste de président

Dans 72h, les membres du CONAPP doivent se réunir en congrès électif. Au menu de cette assise de la plus représentative des patronats de presse au Togo, il est prévu les rapports moral et financier suivi du renouvellement du bureau exécutif de ce conseil.



El Hadj Arimiyao Tchagnao, président en exercice du CONAPP

A quelques jours de ce grand rendez-vous de la presse, le bureau, dans un communiqué lance un appel à candidature de la

présidence du CONAPP à tous les membres désireux de postuler au poste de président de l'organisation de le faire conformément aux statuts.

Le bureau rappelle que le dépôt de candidatures pour le poste de président est donc ouvert. Les candidats qui doivent être à jour de leur cotisation statutaire, sont priés de bien vouloir faire acte de candidature auprès du Secrétariat Général. Les contacts : (91 44 84 24,

marcaboflan@gmail.com) sont disponibles à cet effet et les candidatures se font déjà depuis le lundi 22 juin et vont se clôturer demain jeudi 25 juin 2020 à 15heures au plus tard.

Le bureau exécutif rappelle à tous les membres que l'assemblée générale se tiendra le samedi 27 juin à partir de 08h30 précises à la Blue Zone de Cacavéli.

La Rédaction

MANŒUVRES DILATOIRES DE TIKPI ATCHADAM :

Ouro-Djikpa fait un déballage

Ils étaient soudés comme des frères siamois lors des événements du 19 Août 2017 qui ont secoué le Togo. Lorsque les circonstances s'imposent pour des rencontres au nom du parti le PNP et que le président est occupé il se fait toujours représenter par son conseiller.



Salifou Atchadam Tikpi



Ouro Djikpa Tchatikpi

Aujourd'hui, c'est un désamour entre ces deux hommes. Tikpi Atchadam et Ouro Djikpa, puisque c'est d'eux qu'il s'agit sont à couteaux tirés et défraient la chronique ces dernières 24h. Et pour cause, les masques sont tombés. Ouro Djikpa, le désormais ex-conseiller de Tikpi Atchadam est sorti de son mutisme pour faire un déballage à propos de son éviction du parti des "rouges". Il nous en souvient qu'entre temps, une information selon laquelle Ouro Djikpa Tchatikpi aurait sorti un communiqué en solo au nom et pour le compte du PNP. Il y avait eu des démentis autour de ce communiqué mais nous avons appris par communiqué interposé que Ouro Djikpa a été purement et simplement radié du parti. Aujourd'hui, les motifs de sa radiation du Parti

National Panafricain (PNP) sont connus puisque l'ex-conseiller de Salifou Tikpi Atchadam a décidé d'exposer cela pour situer l'opinion qui piaffait d'impatience de connaître la vérité sur cette radiation. Ouro Djikpa parle d'une crainte de confiance des militants qui sont fatigués de la fuite du pays de leur leader.

Dans la note publiée, l'ex-conseiller, déclare qu'il a été évincé du PNP parce qu'Atchadam commençait par sentir que les militants sont fatigués de sa fuite et font désormais confiance à Ouro Djikpa.

Ouro Djikpa parle également de son affaire d'arrestation et de sa libération. Selon ses explications, Atchadam a pensé que son ex-conseiller a négocié avec le pouvoir pour ne pas être conduit en prison. Or ce qui n'est pas le cas puisque Ouro-

Djikpa ayant une nationalité Allemande, c'est donc les autorités de ce pays qui se sont interposées pour ce dernier n'aille pas en prison.

Dans ce déballage troublant, Ouro-Djikpa affirme qu'un contrat a été signé entre Atchadam et le pouvoir pour permettre à Faure de briguer un nouveau mandat sans problème avec un salaire pour l'Imam Assan Môla de Sokodé.

Il est donc clair que Tikpi Atchadam avait peur que les militants du PNP dans la diaspora et ceux qui soutenaient la dynamique Kpodzro au pays rejoignent Ouro Djikpa qui était dans la posture de créer un nouveau parti politique.

La nature ayant horreur du vide, Atchadam a donc pris la décision de radier son conseiller du parti le PNP. Pour Atchadam qui est désormais en dépha-

sage avec la réalité du pays, Ouro Djikpa devient une menace, mais un danger pour lui. C'est ainsi que la décision est venue d'Atchadam qui pense qu'en le faisant, il peut toujours garder la confiance des populations pour réaliser un jour l'alternance au Togo.

Selon Ouro DJikpa Tchatikpi, " Atchadam a enfoncé Fabre et les autres puis il a abandonné la barque au beau milieu de la mer " Mais l'ex-conseiller spécial du président du PNP a fait la

révélation selon laquelle, Tikpi Atchadam est présentement en Guinée, rattaché à une filière internationale de Bolloré où il travaille.

Dans cette sortie Ouro Djikpa n'a pas manqué d'insister sur le fait que ce travail a été octroyé à Tikpi Atchadam par le Président Guinéen, Alpha Condé qui lui a confié qu'il était trop pressé pour avoir le pouvoir ". Pour Alpha Condé selon les révélations de Ouro Djikpa, il faut une expérience avérée à Tikpi Atchadam pour parvenir à ses fins.

Cette révélation nous amène à conclure que Salifou Atchadam Tikpi s'est moqué de ses militants et le peuple en critiquant vertement le régime alors qu'il mange dans les mains des autorités du pays. Voilà à quoi ressemblent nos leaders de l'opposition en Afrique.

KADI

RÉPUBLIQUE TOGOLAISE
INFO CORONAVIRUS
 Pour toute information contactez le numéro vert
111
 Appel Gratuit 24h/24 7 jours sur 7

PROMOTION ET ENTREPRENEURIAT DE FEMMES : D'importantes initiatives et mécanismes en vue

Plus de 51% de la population, les femmes représentent une couche très importante au Togo. Elles contribuent au développement socioéconomique du pays. C'est dans le souci de leur offrir plus d'opportunités que le gouvernement se bat pour des mécanismes de promotion et d'entrepreneuriat.



Des femmes ayant opté pour l'entrepreneuriat

Ces dernières années le déploiement desdits mécanismes, projets et programmes d'accompagnement, d'autonomisation, d'inclusion ou de protection juridique en matière de la promotion de la femme a considérablement évolué. Une situation qui devrait s'améliorer les années à venir.

Le Président de la République, Faure Essozimna Gnassingbé, très engagé dans la promotion de la femme, optera, dans le cadre de la pérennisation des acquis, une nouvelle politique de promotion et d'entrepreneuriat de la femme, en phase avec le Plan National de Développement (PND2018-2022).

La femme étant le socle des activités génératrices de revenus. Que ce soit sur les plans de l'économie, de la culture, de l'agriculture, du social ou de la santé, de nouvelles mesures et initiatives seront prises afin de permettre aux femmes de jouer pleinement leur rôle d'acteurs de Développement et de pro-

grès dans la société. Des initiatives d'incitation à la création des entreprises, à l'octroi des crédits à faible taux de remboursement et du quota des femmes au niveau des marchés publics seront de mise.

Ainsi, la proportion des femmes propriétaires d'entreprises, actuellement évaluée à un peu plus de 22%, sera de 28%, et celle des femmes ayant accès au crédit de 44,36% à 60%.

Aussi, l'initiative incarnée par le Président de la République, pour la réservation du quota de 25% de marchés publics aux femmes entrepreneurs sera poursuivie. Aussi un statut de zone franche pour les femmes sera créé dans le but de simplifier et de réduire les procédures, les formalités, les taxes et divers coûts.

Sur le plan agricole, Faure Gnassingbé entend mettre en place des programmes pour accompagner les femmes dans la création des entreprises agricoles, et porter la pro-

portion des femmes salariées agricoles de 58,11% à 80%. Dans cette lignée, il est prévu une réservation d'un quota de 30% de la superficie de chaque zone d'aménagement agricole planifiée (Zaap), aux femmes, et à l'organisation de femmes dans les opérations de transformation, conditionnement et commercialisation des produits agricoles.

Le domaine de la santé n'est pas en reste. De nouvelles politiques sont également envisagées en matière de la santé maternelle. Déjà, annoncé par le Chef de l'Etat, en début d'année, la césarienne largement subventionnée, par l'Etat, sera totalement gratuite, ainsi que les soins des femmes enceintes. Tout ceci participe à la consolidation des acquis du mandat social du Président de la République. La femme étant le pilier de la nation, il est de bon ton que ces genres d'initiatives et mécanismes, soient adoptés pour leur inclusion.

Isidore

SITUATION SOCIOPOLITIQUE AU TOGO :

L'ADDI sort de sa léthargie avancée pour soutenir les Evêques du Togo

Suite de la page 3

publiques ses conclusions. Sur ce sujet, nous pensons que les hommes qui composent cette commission ne sont pas des novices en matière d'investigation et finiront par situer l'opinion. Le parti du Prof Aimé Gogué fait de l'amalgame et de la récupération politique.

Ce parti battu à plate

couture lors de l'élection présidentielle dernière veut se racheter devant ses quelques miettes de militants. Fort de ces 2% de suffrages, l'ADDI a-t-elle encore une force politique pour peser devant le peuple ? Il paraît évident que l'audience que ce parti avait devant ses partisans s'est effritée.

Ainsi à la recherche

de crédibilité le parti tente d'insuffler une nouvelle dynamique pour espérer avoir une place de choix dans le giron politique. Or pour les observateurs avisés de la scène politique togolaise, il est clair comme l'eau de roche que l'ADDI est au bord du gouffre.

SEBABI TALATA

En Mémoire de notre très cher & Regretté

Tchanié OURO-GBELE
 Ingénieur des Travaux Publics
 Maire de la Commune Tchaoudjo 1 à Sokodé
 Ancien Directeur des Pistes Rurales
 Ancien Directeur Régional des TP à Sokodé et à Atakpamé
 Officier de l'Ordre du Mono
 Survenu à Lomé, le 11 juin 2020 dans sa 60^{ème} année.

Vous renouvent leurs sincères remerciements et vous prient de bien vouloir assister ou de vous unir d'intention aux cérémonies funéraires qui se dérouleront selon le programme ci-après :

PROGRAMME

Vendredi le 26 juin 2020

13h30 : Prière de récitation du Saint Coran dans l'intimité familiale à kparatao

Samedi le 27 juin 2020

09h00 : Cérémonies de prières pour le repos de l'âme de l'illustre disparu.

Maison mortuaire: maison OURO Bouraïma à Kparatao

Qu'Allah daigne vous combler de sa grâce

Togocel Togotelecom

LA FIBRE AU BOUT DES DOIGTS !

PROMO PROLONGÉE JUSQU'AU 24 JUIN

AIRFIBER MOBILE

60 Go

à 15 000 FCFA

Tapez vite *919*10*3#

4G+

Promo du 05 au 14 juin Airfiber Mobile 60 Go à 15000F valable 30 jours. Soit au *919*10*3#

LE DOCUMENTAIRE " AUTRES SOLEILS D'AFRIQUE" :

Bientôt l'équipe de tournage et de production au Togo

Le continent noir à l'honneur revivre les temps passés de l'Afrique. Des Prouesses et actes de bravoure et de courage des ancêtres africains, sans oublier les héros africains des temps modernes, tel est l'objectif de ce documentaire intitulé, " Autres Soleils d'Afrique ". Un documentaire produit par le Conseil International des Radios et Télévisions d'Expression Française (CIRTEF) avec le soutien financier de l'Organisation

Internationale de la Francophonie (OIF). Bientôt les promoteurs du documentaire " Autres Soleils d'Afrique " au Togo.

Les prochaines semaines, l'équipe de tournage et de production, sera au pays de Faure Gnassingbé. Composée de 54 épisodes de 26 minutes, cette série documentaire historique " Autres Soleils d'Afrique " mettra le projecteur sur le continent africain. " Il s'agira

Particulièrement de met-



tre en lumière les savoirs africains ancestraux et modernes "précisent les promoteurs. Initiée et réalisée par le Conseil International des Radios et Télévisions d'Expression

Française (CIRTEF) et soutenue par l'OIF, cette série documentaire va réinventer les regards sur le continent noir, à travers les différents épisodes.

Outre le Togo, cinq au-

res pays Africains feront l'attraction de la toute première saison : la République Démocratique du Congo (RDC), le Madagascar, l'île Maurice, le Sénégal et le Bénin. Le documentaire " 'Autres Soleils d'Afrique " sera diffusé dans le monde entier, à travers la cinquantaine des chaînes audiovisuelles partenaires du Conseil International des Radios et Télévisions d'Expression Française (CIRTEF).

La Rédaction

LUTTE CONTRE LA COVID-19 :

Togbui Edem Sémékonawo joue sa partition

L'appel à solidarité pour rompre la chaîne de propagation du coronavirus lancé par le Président de la République Faure Gnassingbé n'est pas tombé dans de sourdes oreilles.

Pour preuve, le Chef canton d'Aflao Sagbado, Togbui Edem Sémékonawo s'est résolument engagé sur le terrain pour aider les populations surtout les plus défavorisées à se protéger contre ce virus qui sévit dans le monde entier sans épargner notre pays le Togo. C'est ainsi qu'accompagné d'une forte délégation, malgré l'état calamiteux de la route, le garant des us et coutumes s'est rendu, samedi 13 juin 2020, dans le village de Danyi Dafo pour faire un don de 25.000 bavettes, 01 carton de gels hydroalcoolique et du savon liquide aux foyers nécessaires du milieu.

Les dons ont été réceptionnés par Togbui Agama NAVANYO II



Remise symbolique du don ; au milieu, Togbui Edem Sémékonawo

chef du village de Danyi Dafo en présence de son homologue et amis Togbui AWAKO, Chef canton de Kpimé. Ce geste de l'homme qui règne sur le trône des Sémékonawo a été fortement salué par les bénéficiaires, qui l'ont su démontrer de diverses manières.

"Pour la population de Dafo, c'est un honneur. Le Chef canton de Sagbado nous a beaucoup honorés avec ces cadeaux qu'il nous offre pour sauver notre vie. Si quelqu'un ne t'aime pas, il ne va pas souhaiter préserver ta vie. Sagbado et Dafo sont devenus ainsi des localités sœurs et partenaires. Que Dieu bénisse le

donateur ", a laissé entendre le Président du CVD Dafo, M. Amévovu Anani. Les cache-nez offerts sont spécialement fabriqués par les artisans du canton d'Aflao Sagbado au nom de leur Chef canton.

Pour cette raison, ces bavettes portent le nom de "Togbui Edem Sémékonawo" " et le logo du parti UNIR. L'idée selon le donateur, est de " prouver que c'est une initiative du Chef de l'État qui a été mise en exécution par un Chef canton, amoureux du développement à la base ". " Nous, nous sommes juste venus pour donner l'exemple aux cadres du



Une vue des officiels lors de la cérémonie.

village de DAFO qui sont partout dans le monde de venir soutenir de diverses manières leurs frères et sœurs en ce moment de crise. C'est aussi une occasion pour dire aux gens de DAFO de ne pas avoir peur face au Covid-19 plutôt de respecter les consignes édictées par le gouvernement ", a indiqué Togbui. Séance tenante, l'assistance a été sensibilisée sur le respect de ces gestes barrières notamment le lavage régulier des mains, le respect des mesures de distanciation sociales etc.

Emus de joie Togbui NANANYO II quant à lui, estime que désormais, le partenariat

entre sa localité et celle de Togbui Sémékonawo est tissée. " J'ai la forte conviction que dans les jours à venir, nos agriculteurs gagneront un bon marché pour commercialiser leur produit à Aflao Sagbado. Ainsi leurs commençants aussi feront de notre village, un marché. Nous allons forcément profiter de cette amitié ", s'est-il réjoui.

La même opération de don des caches nez a été poursuivie à Agou Kébo toe dans la journée de dimanche 14 Juin 2020. Pour Togbui Edem Sémékonawo, "tout est accompli, le coronavirus est vaincu "!

La Rédaction



#CQFS

Le plan de règlement échelonné est un engagement signé entre un receveur des impôts et un contribuable, définissant une périodicité spéciale de paiement des impôts et taxes en dehors de l'exigibilité légalement consacrée.



Office Togolais des Recettes - OTR



#CQFS

La loi fiscale permet à tout contribuable qui anticipe, au regard de l'évolution de ses activités, une baisse de son chiffre d'affaires annuel par rapport à l'exercice précédent, de solliciter une **suspension de paiement des acomptes IS ou IMF.**



Office Togolais des Recettes - OTR